

Jochen Mass repräsentiert das Team FNT

Jochen Mass ist Repräsentant des „Team FNT“, das sich weltweit auf den exklusiven Service rund um Rennwagen verschiedener Fahrzeugklassen und Epochen spezialisiert hat.

Jochen Mass kennt durch seine aktive Rennfahrerzeit und seinen langjährigen Vorsitz beim Club der ehemaligen Formel 1-Fahrer (Club international des Anciens Pilotes de Grand Prix F.1) weltweit alle Rennstrecken und Veranstaltungen. Künftig repräsentiert der ehemalige Formel-1-Fahrer das Portfolio des Teams FNT und wird auch bei den Auftritten des Motorsport-Dienstleisters mit Rat und Tat dabei sein.

„Jochen Mass ist für uns die Idealbesetzung, da er ein Sympathieträger ist und in seiner Laufbahn Formel 1 und Formel 2 sowie Sportwagen- und Gruppe C-Rennen fuhr“, betont Harald Fuchs, Gründer von Fuchs Neue Technologien (FNT), einem Tochterunternehmen von Fuchs Umweltechnik. Das Leistungsspektrum reicht von der Beratung beim Fahrzeugkauf über die Inbetriebnahme oder Restaurierung, bis hin zur Betreuung bei Veranstaltungen. So ist FNT auch regelmäßig zu Gast bei exklusiven Veranstaltungen wie dem „Festival of Speed“ von Lord March in Goodwood. Zum Team gehören Dateningenieure der historischen und aktuellen Ära der Fahrzeuge. Fahrzeuge des britischen Teams „Arrows Grand Prix International“ gehören neben Toyota und Formel 1-Fahrzeugen von Jordan zum Know-how-Schwerpunkt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Team-FNT-Gründer Harald Fuchs, Geschäftsführer Wolfgang and Rennfahrer-Legende Jochen Mass im Arrows sowie Solitude-GmbH-Geschäftsführer Tobias Aichele.



Team-FNT-Gründer Harald Fuchs (links) und Jochen Mass.

Team-FNT-Geschäftsführer Wolfgang Huter, Rennfahrer-Legende Jochen Mass und Team FNT-Gründer Harald Fuchs (von links).

